

NN 01.02.2016

Offensive mit Plakat und Video

Bürgerinitiative Pro Wiesenthal ohne Ostspange verstärkt Protest

WIESENTHAU – Mit einem neuen Transparent, mit Flyern und einem Video verstärkt die Bürgerinitiative pro Wiesenthal ohne Ostspange (BIWO) ihre Offensive gegen die Ostspange.

Das Transparent hängt am Bahnhof Wiesenthau: „Für Mensch und Natur. Stoppt Ostspange, gegen die Ostspange“ ist darauf zu lesen. Ferner wird in 5000 neuen Flyern die Landschaftsverwundung und die Zerstörung der Lebensgrundlagen für Mensch und Natur dargestellt. Am 1. Februar findet ein Gespräch mit MdB Andreas Schwarz (SPD) statt. Mit dem Vorsitzenden des Bundesverkehrsausschusses Berlin, Martin Burkert (SPD), ist eine Aufklärungskampagne geplant.

Über Facebook und andere Medien will man mit einem Video – siehe www.bi-wiesenthal.de – das Ausmaß der Zerstörung im Unteren Wiesenthal publik machen. Am 3. Februar trifft man sich im Gasthaus zur Eisenbahn, Wiesenthau, und diskutiert über die Studie: „Ökosystemleistungen in ländlichen Räumen“.